FLORIAN VALERIE



Lilloise de naissance et Wasqualienne de résidence. Ses études de gestion des entreprises et administrations l'ont amenée à explorer les voix et voies des relations humaines pendant 29 ans dans une société de VPC.

De là, elle a pris son envol pour se consacrer à ses passions : l'écriture et la peinture, ses proches, la danse, la déco et sa participation aux différentes associations .

Elle a toujours aimé la richesse littéraire de la langue française, sa complexité, ses expressions et ses différents degrés d'interprétation.

L'écriture est un des moyens d'expression les plus en adéquation avec ma personnalité, les mots sont touchants, décapants, ce sont des armes, des larmes, mais aussi des cris de joie et des « je » de maux. L'écriture est pour moi un exutoire notamment la poésie qui permet de partager et d'universaliser mes propres sentiments.



